



# うばどうっ子だより

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

平成30年度 学校だより  
H30. 8. 27 第9号  
文責 校長 小林 雅

## 第2学期始業式

本日、全員が元気に登校し第2学期始業式を行いました。校長からは37日間の夏休みの振り返りと81日間の2学期に向けた話をしました。その中で「2学期は一番長い学期で学力や体力が一番伸びる学期です。勉強に運動に頑張りましょう」と子ども達に伝えました。

児童発表では、学年を代表して2年生風間比呂さん、4年生鈴木大雅さん、6年生工藤瞳愛さんから「夏休みの反省と新学期への抱負」の発表がありました。3人とも堂々と立派な態度で発表をすることができました。44名の児童全員にとって実り多い2学期にしていきたいと思います。



2年生 風間比呂さん



4年生 鈴木大雅さん



6年生 工藤瞳愛さん



## 夏休み期間中の主な出来事

### ① 少年の主張喜多方市大会

夏休み初日の7月21日に行われた少年の主張喜多方市大会で、本校6年の平野悠樹さんが、「僕は走る」という題名で、大勢の皆様の前で堂々と発表しました。内容と発表態度が素晴らしく「優良賞」を受賞しました。

### ② プール指導

今回の夏休み中にプール指導は11回予定していましたが、高温や水不足の為に3回中止となり、合計8回の実施でした。その内3回は天候不順や高温のため時間を短縮して行うなど、異常気象の影響を受けた今年のプール指導でした。しかし、子ども達が楽しく泳ぐ姿を多くみることができたことはうれしいことでした。



### ③ 水やり当番(4~6年生)

夏休み中の平日に4~6年生による、花壇の花への水やりが行われました。猛暑の中でも花が枯れることなく咲いているのは、当番児童皆さんのお陰です。早朝から水やりありがとうございました。また、保護者の皆さんにも送迎などのご協力ありがとうございました。



## 2学期の主な行事

- 8月31日(金)校内水泳大会(中止)
- 9月20日(木)市陸上大会
- 9月27日(木)鼓笛パレード
- 10月 1日(月)・11月29日(木)  
文化庁派遣事業(和太鼓演奏・体験)
- 10月 5日(金)校内マラソン大会
- 10月20日(土)学習発表会 ※22日(月)振替休業日
- 10月28日(日)PTA資源回収日
- 11月10日(土)PTA奉仕作業
- 12月 7日(金)授業参観、PTA講演会、鼓笛移杖式
- 12月21日(金)第2学期終業式